
 

 

 

 

 

1. Hauptversammlung STV Bilten 
 

Am 27. Januar 2024 fand die erste Hauptversammlung des STV Bilten statt. Zur Freude 

des Vorstands versammelten sich 39 Personen im Restaurant Freihof in Bilten. Nach 

dem feinen Nachtessen ging man zügig zum Start der Versammlung über. Nebst den 

Genehmigungen der Protokolle aus den letzten Hauptversammlungen des 

Damenturnvereins sowie Turnverein standen auch die Jahresberichte an. Vor allem 

beim turnerischen Jahresbericht unseres Oberturners Philipp wurde gelacht und 

gemunkelt. Bei den Jahresrechnungen verzeichnen die Aktiven sowie die 

Jugendriege einen Verlust. Mehrheitlich wurde das Defizit durch unseren neuen Trainer 

verursacht. Beim Traktandum Mutationen durfte man nebst einem Austritt acht Eintritte 

verzeichnen. Herzlich Willkommen Jennifer, Lea R., Lea S., Yves, Elias, Jonas, Luc und 

Timon. Das Traktandum Wahlen wurde übersprungen da kein Wahljahr anstand. Der 

Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Patrick Schmid, Präsident; Chantal Waldvogel, 

Aktuarin / Vizepräsidentin; Philipp Staub, Oberturner; Marisa Müller, Kassierin; Doris 

Lienhard, Hauptleitung Jugendriegen. Das Jahresprogramm der Aktiven sowie der 

Jugendriege sieht wiederum diverse Aktivitäten vor. Der Höhepunkt in diesem Jahr ist 

nebst den Turnfesten sicherlich das Turnerkränzli welches vom 29. November – 01. 

Dezember 2024 stattfindet. Bei den Ehrungen und Auszeichnungen gab es einiges zu 

verkünden. Andrin Schmid wurde Jahresmeister und Thomas Weber konnte sich im 

Rangturnen zu Oberst auf dem Treppchen platzieren. Mit über 90% Trainingsbesuch 

wurden die folgenden Turner als die fleissigsten gekührt: Philipp Staub, Timon Brunner, 

Elias Tresch sowie Thomas Weber und als einzige Dame Doris Lienhard. Zudem wurden 

Chantal Waldvogel, Roman Vogel sowie Reto Blum zu Freimitglieder ernannt. Sara 

Lienhard wurde nach 6 Jahren Leitung der Jugendriege klein verabschiedet und 

Andrin Schmid für die Absolvierung eines Richterkurses im Bereich Fachtest Allround 

verdankt. Beim Traktandum Allfälliges ging es um das ESAF im 2025 sowie diverses 

Organisatorisches. Kurz nach halb zehn schloss der Präsident Patrick Schmid die erste 

Hauptversammlung und wünschte „ä Guätä“ beim anschliessenden Dessert. 

 

Für den STV Bilten 

Chantal Waldvogel 


